



## Le Centre Phi

### Notre mission

FAIRE, DE L'ART, UN LIEU DE RENCONTRE.

La mission du Centre Phi est de rendre l'art accessible au plus grand nombre de gens possible et de favoriser toutes les formes de rencontres et d'échanges entre les artistes, les œuvres et les différents publics. Et en faisant, de l'art, un lieu de rencontre, Phi rend l'art essentiel.

### Le Centre Phi : un lieu d'une polyvalence extrême

Le Centre Phi est un centre d'arts d'une telle polyvalence qu'il serait plus juste de parler de *polyvalence extrême* pour le décrire parfaitement.

Le Centre Phi, c'est des salles qui se transforment au gré des activités : lancement, conférence, colloque, projection, exposition, concert, spectacle, installation interactive. C'est des studios de création et de production, avec la technologie la plus sophistiquée, mise au service des besoins artistiques. C'est un centre multifonctionnel où l'art peut s'exprimer dans tous ses états. Et c'est surtout un lieu d'échanges, d'apprentissage, de découverte, de lancement, de tournage, d'enregistrement, etc.

Le Centre Phi est une initiative de Phi et de sa fondatrice, Phoebe Greenberg. Phi, qui a pour mission d'offrir au public l'excellence dans le domaine des arts de toutes sortes et de tous les horizons, est aussi à la tête de trois entités de plus en plus dynamiques dans le monde des arts : Phi-Musique, Phi-Films et Phi-Création.